
 

COMPTE RENDU DU CA DU 10 JUIN 2025 
( 18h Salle EPA Francine Bessac Bouchayer 

 

Étaient présents: Hélène BRUNEL, Anna Françoise BURATTO, Jean-Christophe CREBIER, Robert DARVES-

BLANC, Jacques DESFOURS,  François FERRARA, Jocelyne MARTIN, Alain REITENBACH, Régis QUIBLIER. 

 

Étaient excusés:  Martine COUSIN, Stella SOTTA, Daniel WOEHRN. 

 

- Approbation du CA du 13 Mai 2025 à l’unanimité par 9 voix. 

 

- Repas fête des Mères du 15 Mai 2025 Salle Francine Bessac: 54 personnes ont participé il nous reste à récupérer la 

participation des clubs participants, club des retraités et club Lucien Revol et compte rendu à faire au FPH. 

 

- Fête de quartier du 17 Mai 2025 : forte participation des habitants du secteur 3. Les animations proposées par les diverses 

associations ont été appréciées. Petit bémol pour l’apéritif du soir, difficile à gérer afin que tous puissent y avoir droit. 

- Vide grenier de la MJC Eaux-Claires du 18 Mai 2025, notre participation avec un quiz et des brochettes de fraises et 

bonbons on fait le bonheur des enfants. 

 

- 41 participants au voyage du 05 Juin 2025 : Visite très intéressante de l’espace aluminium à St MICHEL DE 
MAURIENNE , très bon repas au Fort MARIE-CHRISTINE, visite de BESSANS et de BONNEVAL SUR ARC, halte à 

la laiterie, retour à Grenoble vers 20h après un belle journée de convivialité. 
 

- Nous continuons notre travail sur les risques « inondations » après l’article paru dans le DL et le reportage télévisé . 

Nous avons été contactés par un autre journaliste. Ce qui est en attente est reporté après les congés d’été. 

 

- Point financier : nous arrêtons les comptes, fête de quartier, fête des mères, voyage . Nous ferons un compte rendu à la 

rentrée, il nous faudra un ordinateur en bon état de fonctionnement puisque nous n’avons plus rien au bureau (ni matériel 

ni connexion internet). 

 

- Les permanences de Septembre sont fixées. 

 

- Questions diverses : 

*Jocelyne nous à proposé le courrier de renseignements aux impôts, tous les membres sont d’accord pour l‘expédier. 

*Jocelyne nous a remis les affiches pour voter pour les projets du budget participatif du 14 juin au 20 juillet 2025. 

* Nous avons évoqué les problèmes du CLUQ suite aux démissions survenues. 

Et sur le point «soutenir où pas l’inter collectif »les membres du bureau de l’UDHEC ont voté contre par 9 voix sur 9 

présents. L’AG du CLUQ a lieu le Lundi 23 Juin 2025 Robert et François seront présents, nous faisons le nécessaire pour 

établir les pouvoirs. 

* Pour la rentrée nous ferons un LOTO fin Septembre et une soirée d’automne, dates à définir. 

 

PROCHAIN CA : Mardi 09 Septembre 2025 

 

                                                                                                                             Fin de réunion 19h30 
                                                                                                                             CR établi par Anna Françoise BURATTO            


